
Wähler Gemeinschaft Beidenfleth

Protokoll 

der Jahreshauptversammlung vom 22. Juli 2021

Anwesende: Frank Jonigk, Daniela Schember, Gaby Zimmer, Werner Tatzig,
    Bodo Fiedler, Barbara Busch, Ira Jonigk, Marlies Wilstermann,
    Klaus Zimmer, Rüdiger Loop, Gerhard Jens, Ute Lange, Meike 
    Schröder.

TOP 1 Begrüßung: 
  Frank begrüßt alle Anwesenden und berichtet über die vergangene  
  Zeit. Es haben Videokonferenzen des Vorstandes stattgefunden. Dort 
  wurde über den weiteren Bestand der WGB diskutiert und über den 
  bevorstehenden Flohmarkt beraten.
  Daniela berichtet über den Kontostand von knapp €1000,-

TOP 2 Bericht der Kassenprüfer:
  Die Kasse wurde am 14.7.21 von Rüdiger Loop und Kurt Friedrichs 
  für die Jahre 2019 und 2020 geprüft. Rüdiger lobt die absolut    
  vorbildliche Kassenführung und hatte keine Beanstandungen.   

TOP 3 Entlastung des Vorstandes:
  Rüdiger beantragt die Entlastung des Vorstandes welcher einstimmig 
  erfolgt.

TOP 4 Wahlen: 
        4A Bestimmung eines Wahlleiters:

     Frank schlägt Gerhard Jens vor, welches einstimmig von den   
     Anwesenden bestätigt wird.

        4B 1. Vorsitzende/r:
     Vorschläge: Frank Jonigk

       Gaby Zimmer
      Frank möchte nicht.
      Gaby wird mit 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung gewählt.

       4C 2. Vorsitzende/r:
     Vorschläge: Frank Jonigk

       Daniela Schember

      Frank verzichtet
      Daniela wird einstimmig gewählt



        4D Kassenwart/in:
     Vorschläge: Frank Jonigk  lehnt ab

       Rüdiger Loop  lehnt ab
       Meike Schröder  lehnt ab
       Gerhard Jens  lehnt ab
       Daniela Schember wird einstimmig gewählt.

        4E Schriftführer/in:
    Vorschläge: Gaby Zimmer

      Ute Lange  lehnt ab
      Gaby Zimmer wird einstimmig gewählt.

       4F Kassenprüfer/in:
   Vorschläge: Rüdiger Loop erklärt sich für ein weiteres Jahr bereit

     Marlies Wilstermann wird einstimmig für 2 Jahre gewählt.

TOP 5 Mitteilungen:
  Für den Flohmarkt liegen bis jetzt 50 Anmeldungen vor.
  Frank wird wieder einen Plan mit allen gekennzeichneten Teilnehmern 
  erstellen. Nach Anmeldeschluß wird dieser an die Mitglieder geschickt,
  falls jemand für die Besucher Kopien erstellen möchte.

TOP 6 Verschiedenes:
  Frank regt an, dass der Stammtisch wieder stattfinden soll.
  Bodo schlägt vor, dass evtl. 2 Gemeinderatsmitglieder der WGB ihren 
  Platz abtreten und 2 Nachrücker von der Liste diese Posten   
  übernehmen. Somit hätten sie die Gelegenheit, sich schon einmal für 
  1 Jahr in den Gemeinderat einzubringen. 
  Ende August wird es eine interne Sitzung mit der CDU geben. Vorher 
  wird eine offene Fraktionssitzung stattfinden.
  Klaus erinnert daran, dass jeden 3. Dienstag die Bürgermeisterei  
  geöffnet hat. Das geplante Hafenfest fällt wegen zu hoher   
  bürokratischer Vorgaben aus.

Gaby Zimmer

1. Vorsitzende 


